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REUNIÓN VIRTUAL 

 
1. ASISTENTES                                                                           

Monseñor Darío de Jesús Monsalve Mejía - Arzobispo de Cali y Canciller 
Monseñor Luis Fernando Rodríguez – Obispo Auxiliar y Vicecanciller 
Dr. Harold Banguero Lozano – Rector 
Dr. Gerardo Arboleda – Consiliario 
Dra. Ingrid Muñoz - Consiliaria 
Abogado Jaime Enrique Posso Blandón - Secretario General 

 
Invitados: 
Rubén Darío Molina Mogollón – Vicerrector Administrativo y Financiero 
Luz Elena Grajales – Vicerrectora Académica 
Pbro. Edison Mosquera – Vicerrector Pastoral 
Héctor Fabio Viveros – Director de Planeación 
 
 

2. AGENDA DE LA REUNIÓN   

1. Oración. 
2. Verificación del Quórum. 
3. Aprobación del Orden del día 
4. Aprobación del Acta Anterior 
5. Informe del Rector sobre el inicio del semestre (Académico, Financiero, Pastoral) 
6. Estructura organizacional 
7. Proposiciones y varios 
8. Avance en proceso de escrituración en la Donación del Lote Alaska 
9. Proyecto Benefactores 

 
3. DESARROLLO DE LA SESIÓN                              

 
1. ORACIÓN. 

Monseñor Darío de Jesús Monsalve inicia la sesión con una oración y deseando a todos 
bienestar en sus actividades. Invita a los asistentes a hacer en conjunto la oración al Cristo 
negro y mutilado de Bojayá y encomendarle la presente reunión. 
 

2. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
El Secretario general indica que hay quorum para deliberar, indica que está ausente el 
Consiliario Jorge Varela, quien por motivos familiares no puede asistir. 
 

3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
El Secretario General da lectura al orden del día.  
 
El orden del día es aprobado. 
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4. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 
El Acta Anterior No. 88 es aprobada.  
 
La Consiliaria Ingrid Muñoz solicita que se adicione al orden del día la revisión de tareas y 
compromisos de la sesión anterior y que se siga haciendo así en lo sucesivo. 
 

COMPROMISO / TAREA OBSERVACIONES 

Envío previo a cada sesión y Presentación 
de los Estados Financieros Parciales y con 
corte Mes a Mes y concepto de revisoría 
fiscal. 

El Vicerrector Administrativo y Financiero 
Rubén Darío Molina indica que 
mensualmente se puede enviar por 
correo electrónico el informe financiero a 
los Consiliarios después del día 10 de cada 
mes. Monseñor Luis Fernando Rodríguez 
recalca que debe darse un adecuado 
manejo a la información y darle el nivel de 
confidencialidad requerido. También 
sugiere   que el seguimiento y concepto de 
los estados mensuales se puede hacer a 
través del área de Control Interno en lugar 
de la Revisoría Fiscal, el Dr. Arboleda 
aclara que lo que se quiere revisar la 
ejecución del presupuesto y prevenir los 
riesgos de caja.  

Envío de las Actas de cada sesión El secretario General indica que se acogió 
la solicitud de enviar con tres semanas de 
posterioridad a la realización de la sesión 
el acta de la misma. 

Trámite de Levantamiento de las 
Anotaciones del Certificado de Tradición 
del Lote Alaska. 
 
Avances del proceso de Escrituración 

El Secretario General indica que al 
Ecónomo de la Arquidiócesis ya se envió 
el documento de la minuta de escritura de 
donación para su correspondiente 
revisión. También indica que se solicitó al 
ecónomo la firma de poderes requeridos 
para el levantamiento de dos gravámenes 
de valorización que tiene el inmueble. 
Igualmente aclara que se está haciendo el 
trámite ante la Oficina de Registro de 
Instrumentos Públicos para la 
prescripción de dichos gravámenes. Una 
vez se hayan obtenido los paz y salvos se 
radicará la documentación en la Notaria. 

Entrega de Documento de Estructura 
Organizacional. 
 
Observaciones al Documento de 
Estructura Organizacional. 

Estos temas hacen parte del orden del día 
de la presente sesión. 
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Presentación de la Estructura 
Organizacional 

Estos temas hacen parte del orden del día 
de la presente sesión. 

Informe del impacto económico sobre la 
reversión de decreto que redujo los 
aportes a pensiones en mayo y junio 

El Vicerrector Administrativo y Financiero 
indica que el impacto es del orden de 300 
millones de pesos, de los cuales 98 
millones corresponden a los aportes que 
deben realizar los empleados. Existen las 
contingencias de que en junio fueron 
liquidados varios docentes por 
terminación de contrato y no había forma 
de hacer el descuento y, a la fecha el 
Gobierno Nacional no ha dado el 
lineamiento para hacer el pago de los 
aportes no realizados. 

Gestión de unificación de criterios con las 
Universidades Católicas y con las 
universidades privadas para solicitar 
Apoyo Financiero al Ministerio de 
Educación Nacional 

El Rector indica que el Ministerio abrió 
una línea de crédito con tasa compensada 
a través de FINDETER. Se solicitó a las IES 
que desarrollaron estrategias de 
descuentos para estudiantes por la crisis 
económica de la pandemia que envíen sus 
proyectos al Ministerio para tener la 
posibilidad de acceder a la línea de 
crédito. UNICATÓLICA ya envió su 
proyecto al Ministerio y está a la espera 
de las observaciones. El Vicerrector indica 
que la línea tiene un monto de doscientos 
mil millones de pesos, informa que el 
proyecto abarca beneficios para 2020-02, 
2021-01 y 2021-02. También indica que 
hay un cupo pre aprobado con el Banco de 
Bogotá hasta por 2 mil millones de pesos 
con periodos de gracia. 

Establecer Alternativas de Descuento para 
Estudiantes Primer Semestre Periodo 
2020-02 

El Rector indica que se hizo un descuento 
del 10% en las matriculas para el primer 
semestre y dicha medida favoreció el 
ingreso de 167 estudiantes. A la fecha de 
este informe el número de matriculados 
en primer semestre es de 236 estudiantes. 
Se espera alcanzar los 250 estudiantes de 
primer semestre. 

Elaborar Propuesta de Benefactores 
Unicatólica 

La propuesta hace parte del punto de 
proposiciones y varios de esta sesión. El 
Rector indica que se busca hacer una 
campaña fuerte de difusión del plan para 
la consecución de recursos. 
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Establecer una Estrategia para el 
desarrollo del Sistema Educativo 
Arquidiócesano. 

El Rector indica que estuvo teniendo 
conversaciones con el Pbro. Luis Mario 
Montenegro para adelantar las gestiones 
de establecimiento del sistema. El Rector 
ofreció los servicios de la institución para 
la implementación de un sistema de 
seguimiento de los programas y proyectos 
que realiza la arquidiócesis que puede ser 
de mucha utilidad para promocionar todo 
lo que hace la universidad, también se va 
a hacer un trabajo conjunto en 
presentación de proyectos para 
cooperación internacional, lo otros es 
fortalecer los lazos de los colegios 
arquidiócesanos, a través de descuentos 
especiales y diferenciales, trabajo con los 
rectores para establecer mecanismos de 
homologación y validación de saberes 
para que los estudiantes de los colegios 
puedan adelantar contenidos de los 
programas profesionales que oferta la 
universidad.  
 
Monseñor Luis Fernando Rodríguez, 
indica que el seguimiento y control de los 
proyectos se viene haciendo por las 
distintas instancias de la Arquidiócesis. 
Indica que en el tema de la relación con 
los colegios, la universidad puede apoyar 
en reconocimiento de saberes y créditos, 
articulación de contenidos y currículos 
integrados, mejoramiento y 
profesionalización de la planta docente, 
apoyos y descuentos, generar confianza. 
 
Monseñor Darío Monsalve aclara que el 
proceso de seguimiento y evaluación es 
más de apoyo en la sistematización de la 
información y apertura en nuevas áreas 
no de control o auditoría de los proyectos. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda indica que 
lo importante es fortalecer el sistema 
educativo, que lo haga más visible de cara 
a la comunidad y su impacto no solo en lo 
pastoral sino en lo social. Considera que 
es una ganancia para todos que el sistema 
esté fortalecido. Es importante tener una 
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política que de línea en ese proceso de 
integración del sistema. Sugiere pensar en 
crear una beca al mejor estudiante de las 
fundaciones para ingresar a los programas 
de la universidad. 
 
El Rector indica que las dos actividades 
prioritarias serán: 
 
Integración con las Fundaciones 
Educativas Arquidiócesanos para operar 
como sistema educativo. 
 
Presentación de Proyectos Conjuntos 
para Cooperación Internacional 
 

Presentar Flujo de caja proyectado a 
diciembre de 2020. 
 
Presentar presupuesto a diciembre de 
2020 

Estos temas hacen parte del orden del día 
de la presente sesión. 

 
 

El Canciller indica que teniendo en cuenta que deben darse las condiciones para que la 
articulación sea real y, que está pendiente el nombramiento de un integrante de la 
Consiliatura, sugiere que se integre un directivo laico de los colegios arquidiócesanos en la 
Consiliatura y que el Vicario de Educación apoye este procesos de recolección de propuestas 
para el fortalecimiento del sistema educativo. 
 
El Secretario General le indica a Monseñor que es de su potestad el nombramiento de los 
integrantes de la Consiliatura y el Canciller indica que su lineamiento es que siempre haya una 
persona de las Fundaciones Educativas en la Consiliatura y pide la conformación de un comité 
que apoye al padre German en el proceso de avanzar en la  formalización. 
 

5. INFORME DEL RECTOR SOBRE EL INICIO DEL SEMESTRE (ACADÉMICO, FINANCIERO, 
PASTORAL) 
El Rector indica que la situación la institución presenta un buen resultado a pesar de las 
dificultades, pide a los Vicerrectores mostrar los logros y estadísticas en cada una de sus áreas. 
Indica que en la Consiliatura de junio se hacía una prospectiva de posibles escenarios de 
matrícula para el segundo perdido académico de 2020, y se avizoraba una deserción del 40%, 
los datos reales de la matricula muestran una deserción cercana al 20% con 4725 estudiantes 
y la deserción con respecto al semestre anterior es del 18% y comparada con el mismo periodo 
del Año anterior está en el orden del 21%. 
 
La Vicerrectora Académica Luz Elena Grajales presenta los datos del inicio del semestre 2020-
01, 289 estudiantes se postularon a los procesos de refuerzo; 78 estudiantes presentaron 
examen de recuperación y se ofertaron 62 cursos. 
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Se logró que los estudiantes no interrumpieran su proceso académico y se dio una respuesta 
a los estudiantes que presentaron dificultades. Se hizo alta difusión de la propuesta de 
recuperación y de nivelación. 
 
En cuanto al inicio del semestre se presentan en el informe que se anexa graficas 
comparativas del plan académico de los docentes en los periodos académicos 2020-10 
(Primer Periodo académico) y 2020-60 (Segundo Periodo académico). 
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Se ha determinado que el proceso de matricula se extenderá hasta el 11 de septiembre para 
poder permitir la matricula a algunos estudiantes que han notificado dificultades para hacerlo 
oportunamente y manifestado su intención de avanzar en el proceso de sus estudios. Destaca 
que la deserción impacto la contratación de docentes. 
 

 
  

 
TC: Tiempo Completo; MT: Medio Tiempo; HC: Hora Cátedra; HA: horas administrativos 
SM: Semilleros 
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También se tuvieron en cuenta otros criterios en las decisiones frente a la planta docente, una 
de ellas, la distribución de los docentes en los departamentos, prioridad a la contratación de 
los docentes con contrato a término indefinido, tiempos completos y medios tiempos. 
 

 

 
  
La situación se informó detalladamente a los representantes docentes. 
 
Se está haciendo revisión de las horas asignadas a docentes para proyección social, 
investigación y apoyo en la elaboración de los documentos de programa. 
 
Hay 330 profesores con más horas de preparación de clase, se dio la directriz de NRC con 30 
estudiantes como máximo. 
 
El Rector destaca que la departamentalización ayudó a optimizar la asignación de docentes y 
la creación de NRC, se ha reducido la carga profesoral sin afectar el normal desarrollo 
académico. 
 
Monseñor Luis Fernando Rodríguez pregunta por el registro calificado de Psicología, se indica 
que no aun se ha obtenido y el rector explica que el tema de las prácticas clínicas implicó que 
se consiguieran cupos de practica en IPS aprobados por el Ministerio de Salud, en el momento 
hay 80 cupos y se informó a CONACES  para esperar el registro. 
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Monseñor Luis Fernando Rodríguez sugiere que se dejen las matriculas abiertas y se ofrezca 
nivelación académica a los estudiantes que lleguen tarde al proceso; se propone que los 
ingresos de estudiantes puedan estar abiertos hasta la semana anterior a los primeros 
parciales. se aprueba la propuesta 
 
Monseñor Luis Fernando Rodríguez pregunta por el ambiente con los docentes tanto los que 
se quedaron como de los que se fueron. El Rector indica que hubo una buena aceptación 
porque las causas fueron bien explicadas y fundamentadas, no hubo reacciones muy fuertes. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda indica que en análisis de las cifras queda claro que hubo 
disminución de NRC, Pregunta si quedaron NRC con baja matricula, la Vicerrectora Académica 
explica que algunas asignaturas quedaron con baja matrícula porque no es posible dejar de 
ofertarlas dado que interrumpirían el proceso de los alumnos de los programas, lo que se ha 
hecho es unificar campus y Centros de Formación para optimizar el número de estudiantes. 
 
El Rector indica que se establecerá que en caso de que no se cumpla con el número mínimo 
de estudiantes el proceso de acompañamiento de los estudiantes matriculados se hará por 
cursos dirigidos y personalizados. 
 
Rector destaca que con los lineamientos curriculares también se dará una reducción de NRC 
dado que se incrementaran los créditos de los cursos de los programas y ello implicará una 
revisión de los contenidos de los cursos y un ajuste de los mismos integrando contenidos. 
 
De los 1571 NRC, 343 están por debajo de 10 estudiantes matriculados explica la Vicerrectora 
Académica. 
 
 
El Vicerrector Administrativo y Financiero Rubén Darío Molina informa que el impacto 
financiero por la Pandemia, aunque se presentó no fue tan fuerte y, que si bien no se logró la 
expectativa de matriculados, la deserción no fue muy alta. 
 
Se registraron 9777 millones de pesos de recaudo por matriculas una diferencia de 4 mil 
millones de lo presupuestado el año anterior, por eso se pidió el ajuste del presupuesto. 
 
El colegio arroja más de 200 millones de pesos en matriculas 
 
81% de los estudiantes matricularon semestre completo y el resto con matricula parcial , en 
periodos anteriores este porcentaje era del 90% 
 
Se contabilizan 48 Estudiantes con crédito directo con los estudiantes, 107 millones de pesos 
para diferir el recaudo en 3 o 4 cuotas. Comenta que los Créditos ICETEX no tienen mucha 
acogida con los estudiantes  
 
En descuentos se contabilizaron en total 808 millones de pesos, lo que indica que 3291 
estudiantes tomaron algún descuento de los ofertados por la institución, para un valor 
ponderado de 245 mil pesos de descuento por alumno y un 11.7% de descuento ponderado. 
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Al 31 de diciembre se podría llegar a una pérdida de aproximadamente 4 mil millones de 
pesos. 
 
El Rector indica que el esfuerzo para optimizar los ingresos ha sido grande y agradece a todo 
su equipo de trabajo, indica que la austeridad sigue siendo prioridad y se siguen buscando 
posibilidades de ahorrar en costos. Indica que la gran mayoría de las universidades reportan 
deserción entre el 10 y el 30%, algunas IES han tenido que cerrar programas académicos por 
baja matricula. 
 
El Vicecanciller plantea que hay que dar un parte de tranquilidad a la comunidad, 
probablemente con una publicación en la página de El País y se haga una estrategia fuerte de 
mercadeo para incrementar las matriculas en la próxima vigencia. También sugiere hacer una 
nueva pieza de video institucional ya que la que se difunde en la misa televisada esta ya un 
poco anticuada y recomienda una más dinámica. 
 
El Vicerrector Pastoral Pbro. Edison Mosquera indica que se entregaron 1323 apoyos desde el 
10% al 90%, los cuatro programas con más demandas de apoyo fueron Psicología, Trabajo 
Social, Derecho y Administración de Empresas. Los programas con menos demanda fueron las 
Tecnologías y Teología; 832 estudiantes aplicaron descuento por COVID, los otros fueron 
descuentos por convenios; 491 estudiantes no tomaron auxilios, algunos aplazaron su 
matricula, otros se retiraron y algunos tomaron matricula parcial, algunos ya habían pagado 
matricula total, se presentaron estudiantes que manifestaron que no estaban dispuestos a 
hacer su semestre en virtualidad y prefirieron aplazar su semestre. 
 
Se ha venido brindando apoyo desde el componente de psicología a los estudiantes, 
fortaleciendo la ruta de atención psicológica, también se ha fortalecido el proceso de 
seguimiento de salud a los estudiantes y empleados, también se está dando soporte pastoral 
y espiritual. Destaca que se ha tenido una participación en los programas de cultura cristiana 
de más de 3 mil estudiantes. 
 

6. ESTRUCTURA ORGANIZATIVA 
 
El Rector indica que se pretende pasar de un esquema muy vertical de dirección a un esquema 
de toma de decisiones más horizontal, sin perder la gobernabilidad. El Director de Planeación 
presenta un gráfico de la macro estructura organizativa. En la próxima Consiliatura se 
presentaría el documento para su eventual aprobación.  
 
Documento divide la operación de la institución en tres niveles 

- Estratégico;  
- Táctico;  
- operativo 

También se establecen los elementos que componen los niveles de gestión, académico, 
administrativo y pastoral resaltando que la gestión se hace por áreas y unidades. 
 
El Rector se refiere a los lineamientos y criterios usados, desataca la claridad de la 
diferenciación de lo estratégico, lo táctico y lo operativo, combina una estructura vertical con 
una estructura horizontal, para la toma de decisiones operativas y tácticas, dando una mayor 
libertad de solución de casos a directores y decanos, el documento contempla la creación de 
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comités que tienen la función de control y lineamiento a las áreas que tienen a su cargo una 
determinada responsabilidad. 
 
El paso a seguir es la definición de la planta de cargos y el esquema de remuneraciones de la 
institución, por lo que se requiere el aval para poder continuar con esas dos tareas que se 
soportan en este documento. 
 
El Vicecanciller destaca el trabajo realizada y comenta que considera que la dirección de 
proyección social debe estar en la Vicerrectoría Pastoral, sugiere diferenciar lo que son 
prácticas profesionales y las prácticas sociales y así mismo determinar en qué Vicerrectoría 
debería estar. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda manifiesta que enviará sus comentarios, los expone y plantea 
sus argumentos, el señor Rector agradece las observaciones y solicita al director de planeación 
tomar atenta nota de las observaciones planteadas. Las observaciones de los consiliarios se 
enviaran de manera previa a la próxima sesión 
 
El rector solicita que se dé un aval a la estructura para poder seguir trabajando en los 
documentos que se derivan de esta. 
 
Se da el aval a la estructura para que el rector pueda avanzar 
 

7. PROPOSICIONES Y VARIOS 
 

- PLAN BENEFACTORES 
 
Es un Plan liderado desde la Vicerrectoría Pastoral busca generar posibilidades para que 
estudiantes en condiciones de vulnerabilidad puedan acceder a la educación superior, se 
soporta en el Fondo de Becas Isaías Duarte Cancino, se compone del Plan Padrinos que busca 
obtener el apoyo para estudiantes con dificultades económicas parara continuar sus estudios 
superiores. Por su parte Construyendo Futuro busca le mejoramiento de planta física y zonas 
donde UNICATÓLICA ejerce sus operaciones. 
 
Se ha establecido un plan de Beneficios para quienes se vinculen al fondo como benefactores  
Tales como Asesorías y consultorías, certificación de donación, Acto de reconocimiento 
público, entre otros. 
 
Se creó un comité que ha venido trabajando para además de cumplir el objetivo darle 
visibilidad a la institución. 
 

SISTEMA DE INFORMACIÓN ACADÉMICA 
La Consiliaria Ingrid Muñoz pregunta que como ha sido el tema de departamentalización con 
el sistema de información académico actual, el Rector indica que se hizo el ejercicio para 
adecuar el software a la departamentalización y se concluyó que este no tenía la capacidad 
para hacerlo, entonces se ha avanzado en el proceso de compra de la nueva versión, por ahora 
se viene trabajando manualmente en tanto llega el nuevo sistema de información. La 
Consiliaria Ingrid Muñoz pide que por favor se le informen los avances en el proceso de 
adquisición del Sistema de Información Académica. 
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PROCESO DE VIRTUALIZACIÓN 
Cuenta sobre el proceso de acompañamiento por parte de la Universidad Católica de 
Manizales para avanzar en el proceso de virtualización y explorar posibilidades de educación 
virtual. 
 

PERIODOS DE NOMBRAMIENTO DE VICERRECTORES 
Monseñor Darío de Jesús Monsalve solicita que se haga una reunión extraordinaria para tratar 
el tema de los Vicerrectores cuyos nombramientos se vencen en los próximos meses. 
 
El Secretario General indica que los nombramientos se vencen así:  
 

- Vicerrector Administrativo y Financiero: 11 de octubre de 2020. 
- Vicerrectora Académica: 22 de noviembre 
- Vicerrector Pastoral: 1 de diciembre. 

 
El Consiliario Gerardo Arboleda sugiere prorrogar los nombramientos actuales hasta final del 
año y que la ratificación pueda tener vigencia desde el 2021. Se hará una reunión en octubre 
o primeros días de noviembre y los Monseñores comunicaran la fecha. 

 
Se fija la fecha de la próxima sesión para el día 25 de noviembre de 2020 
 
Se finaliza a las 1:00 PM. 

 
4. DECISIONES ADOPTADAS POR LA CONSILIATURA EN LA REUNIÓN 
 

1. Integración con las Fundaciones Educativas Arquidiócesanas para operar como sistema 
educativo. 

 
2. Presentación de Proyectos conjuntos con la Arquidiócesis para Cooperación Internacional 

 
3. Integrar de forma permanente un directivo de las Fundaciones Educativas Arquidiócesanas 

a la Consiliatura. 
 

4. Los ingresos de estudiantes en el periodo 2020-02 estarán abiertos hasta la semana anterior 
a los primeros parciales. 
 

5. Se da el aval a la estructura para que el Rector pueda avanzar en los documentos que se 
derivan de esta. 

 

 
5. COMPROMISOS  Y TAREAS 
 

No. DESCRIPCIÓN RESPONSABLE FECHA 

1 
Envío previo a cada sesión y Presentación de los 
Estados Financieros Parciales y con corte Mes a Mes 
y concepto de Contraloría. 

Vicerrector 
Administrativo y 

Financiero 

Dos semanas antes 
de cada sesión 



 

FUNDACIÓN UNIVERSITARIA CATÓLICA LUMEN 
GENTIUM  ACTA No. 89 

CONSILIATURA 
 

Versión: 1  

SESIÓN ORDINARIA 

 

2 Envío de las Actas de cada sesión Secretario General 
Tres semanas antes 

de cada sesión 

3 
Entrega de Documentos: Planta de Cargos, Modelo 
de Evaluación de Desempeño, Modelo de 
Compensaciones 

Rectoría noviembre 2020 

4 
Establecer una Estrategia para el desarrollo del 
Sistema Educativo Arquidiocesano. 

Canciller Diciembre de 2020 

5. 
Observaciones de los Consiliarios al Documento de 
Estructura Organizacional 

Consiliarios 
Dos semanas antes 

de la sesión de 
noviembre de 2020 

6.  
Enviar a la Consiliaria Ingrid Muñoz informe de los 
avances sobre la adquisición del Sistema de 
Información Académica. 

Rector 
Octubre/noviembre 

de 2020 

7. 
Reunión Extraordinaria para revisar los periodos de 
nombramiento de los vicerrectores 

Canciller y 
Vicecanciller 

Octubre/noviembre 
de 2020. 

 
 
 
EXCELENTISIMO 
MONSEÑOR 
 

 
        
† DARÍO DE JESÚS MONSALVE MEJÍA                               JAIME ENRIQUE POSSO BLANDÓN. 
Arzobispo de Cali                                                                Secretario General 
Canciller 


